



Elternverein Kilchberg

Petri Heil – Fischerkurs für Kinder

Der Elternverein veranstaltet regelmässig verschiedene Anlässe für Mädchen und Buben. Mitte Mai lud er zum Fischerkurs am Waldweiher in Gattikon.

Der biblische Fischer namens Petrus sorgte für den Fangerfolg und der Apostel Simon Petrus für das tolle Wetter, das nach langer Regenperiode endlich wieder mal gut war an diesem freien Nachmittag. Beste Voraussetzungen also, die ersten Gehversuche mit der Angel zu wagen.

Drei erfahrene Jungfischer leiten Kurs

20 Kinder zwischen acht und zwölf Jahren hatten sich für den Fischerkurs angemeldet und trafen nach

einer Kurzwanderung durch den Wald mit erwartungsvollen Gesichtern beim Gattiker Waldweiher ein. Dort wurden sie von drei erfahrenen Jungfishern unter der Leitung des Fischer-Vereins Thalwil empfangen. Ein kurzer Theorieteil weihte die Kinder sogleich in die Welt des Fischens ein: Sie erfuhren, welche Fische es in den hiesigen Weihern und Seen gibt, wie man mit einer Angel umgeht, welche Köder man verwendet und dass man nur Fische behalten darf, die man auch essen kann.

Ein Quäntchen Glück

Im praktischen Teil wurden die Kinder in zwei Gruppen aufgeteilt. Die eine Gruppe blieb am Waldweiher, die andere machte sich auf den



20 Mädchen und Buben nahmen am Fischerkurs teil. Sie wurden in die Welt unter Wasser und das Fischen eingeführt.

Fotos: zvg.



Die gefangenen Fische wurden wieder in die Freiheit entlassen.

Weg zum nahe gelegenen Gattiker Weiher.

Die Kinder merkten relativ schnell, dass Fischen gar nicht so einfach ist, wie es aussieht. Vom korrekten Auswerfen der Rute über das Stillsitzen und Warten gab es doch einiges zu beachten. Und dann erfuhren die Kinder gleich am eigenen Leib, dass es beim Fischen auch noch ein Quäntchen Glück braucht, hat doch die eine Gruppe sage und schreibe sechs Fische gefangen (denen allen

die Freiheit wieder zurückgegeben wurde), während die andere Gruppe leider nichts fangen konnte. Trotzdem war die Resonanz durchaus positiv, und die Kinder kehrten zufrieden, aber auch müde nach Hause zurück.

Elternverein Kilchberg

Falls das Interesse besteht, überlegt sich der Elternverein, diesen Kurs im Frühjahr 2017 zu wiederholen. Weitere Infos bzw. andere Anlässe des Elternvereins unter www.elternvereinkilchberg.ch